

Trabajo de "Amoríndio" en la Sala Expoestación

Exposición "Buscando América" se inaugura hoy con presentación de libro

• "El Oro de Chile" Volumen I, de Waldo Cuadra y Marco Arenas, es una publicación editada el año pasado y es el fruto de 6 años de investigación.

Hoy a las 10:30 horas, será inaugurada la exposición "Buscando América" del taller artístico "Amoríndio", oportunidad en la que también se presentará el libro "El Oro de Chile", de los autores Waldo Cuadra y Marco Arenas. La actividad se realizará en el recinto de Fomento, en la sala Expoestación de Rancagua.

"BUSCANDO AMÉRICA"

Según lo expresaron Patricio Ortiz y Marco Arenas, responsables de la muestra, "Buscando América, nuestra motivación nace en esa misteriosa necesidad de encontrarnos a nosotros mismos. En ella, nos detenemos a la raíz, comenzamos a descubrir formas

antiguas que nos precedieron, restos plasmados en la arena, la arcilla o la gente. Trazos líneales que surcan las rocas dejándonos su sello, cascos, manchas de color y belleza mucha litera. La arcilla es parte de esta tierra y nos brinda una oportunidad de explorarla y ella".

Respecto del principal material

utilizado, la arcilla, los expositores indicaron que está señalada como una de las técnicas del tiempo, ya que su esencia es el barro transformado por este precioso elemento natural. En este sentido, destacaron que su proceso se proclade integrar, por medio de arcilla, el desarrollo de una escultura de calidad y contenido, donde con el modelado, el fresco, los pigmentos, el terroso y el ahumado, entre otras técnicas han representado formas y restos que provienen de la escuela americana milenario, con la intención de conectar

este trabajo a esa esencialidad, a la arqueología.

"Lo definimos como arqueología, porque consagra la transformación de una materia prima, permitiéndonos la reproducción de formas de modelado directo en series limitadas, aplicando la técnica del molde", afirmaron.

Respecto del nombre del taller, "Amoríndio", sus integrantes señalaron que surgió de la deformación lingüística de "americino", porque creemos que americino y amoríndio significan lo mismo, "Buscando América", concuerdan.

"EL ORO DE CHILE"

En tanto, el libro "El Oro de Chile" Volumen I, de Waldo Cuadra y Marco Arenas, fue publicado el año pasado, y corresponde al fruto de 6 años de investigación, cuyo tema central es la historia de minería del oro en Chile desde los tiempos prehispánicos (800 a.C.) hasta nuestra Independencia (1810).

En la ceremonia inaugural de la muestra artística, Waldo Cuadra, pedagogo de destacada trayectoria e internacional, junto a Marco Arenas, especialista en investigación histórica, harán la presentación del libro, a través de una exposición gráfica y oral.

EL RANCAÑUELO, RANCAGUA 15/02/2003 P.23 671.993

Exposición "Buscando América" se inaugura hoy con presentación de libro [artículo] J.J.R.

Libros y documentos

AUTORÍA

J.J.R.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exposición "Buscando América" se inaugura hoy con presentación de libro [artículo] J.J.R.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)